

Ressort: Vermischtes

Sex-Expertin: Verhältnis der Geschlechter war in der DDR "sehr entspannt"

Berlin, 15.03.2013, 13:54 Uhr

GDN - Nach den Worten der Sex-Expertin Jutta Resch-Treuwerth war das Verhältnis zwischen den Geschlechtern in der DDR "sehr entspannt". Dazu habe auch die Tatsache beigetragen, dass Sex keine Ware gewesen sei, wie die frühere Autorin des Ratgebers "Unter vier Augen" im Gespräch mit der "Jungen Welt" erklärte.

Viele Rechte und liberale Regelungen, die es zu DDR-Zeiten gegeben habe, seien heute verloren. "Anwaltpflicht bei jeder Scheidung halte ich für Geldschneiderei. Ein Trennungsjahr ist Willkür. Vor der Ehe fragt auch niemand, wie lange das Paar schon zusammen gelebt hat", sagte Resch-Treuwerth. Zudem sei die kostenfreie Verordnung von hormonellen Schwangerschaftsverhütungsmitteln "eine konsequente Trennung von Fortpflanzung und Lust" gewesen, die einen "angstfreien Sex ermöglicht" habe. "Dass Frauen in einem Beratungsgespräch erklären müssen, warum sie gerade kein Kind möchten, ist für mich Diskriminierung."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-9919/sex-expertin-verhaeltnis-der-geschlechter-war-in-der-ddr-sehr-entspannt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com